



Pressemitteilung 003.2025

Veröffentlicht am: 14.01.2025

Verkehrsunfall auf der A 72

Am 13.01.2025 gegen 17 Uhr wurden wir gemeinsam mit der Feuerwehr Neukirchen zu einem Verkehrsunfall auf die Autobahn 72 alarmiert. Ein LKW war auf ein Straßenbau- bzw. Straßenwartungsfahrzeug aufgefahren. Durch den heftigen Zusammenprall wurden die Fahrzeuge erheblich beschädigt, wodurch eine große Menge an Kraftstoff auslief.

Um die Gefahr für die Umwelt und den Straßenverkehr schnell zu minimieren, wurde der Gefahrgutzug Süd des Landkreises Leipzig alarmiert. Dieser konnte die Austrittsstellen des auslaufenden Kraftstoffs verschließen und den weiteren Austritt verhindern. Gemeinsam mit einem Umweltdienstleister wurden die ausgelaufenen Betriebsstoffe gebunden, um eine Kontamination der Umgebung zu verhindern.

Zusätzlich wurde die Einsatzstelle ausgeleuchtet und durch die Einsatzkräfte umfassend abgesichert. Der Brandschutz wurde ebenfalls sichergestellt, um potenziellen Gefahren vorzubeugen.

Die Bergung der verunfallten Fahrzeuge, das Auspumpen der restlichen Kraftstoffe sowie die anschließende Reinigung der Straße nahmen insgesamt sehr viel Zeit in Anspruch. Der Einsatz erstreckte sich über einen Zeitraum von etwa fünf Stunden. Insgesamt waren über 50 Einsatzkräfte des Rettungsdienstes, der Polizei, der Feuerwehren Borna, Neukirchen, Frohburg, Eschefeld und Priessnitz, sowie der Stellvertretende Kreisbrandmeister Kai Noeske, das Umweltamt, die Straßenmeisterei und Berge- bzw. Umweltunternehmen vor Ort. Während des Einsatzes wurden zwei verletzte Personen vom Rettungsdienst betreut und medizinisch versorgt.

Wir bedanken uns bei allen eingesetzten Kräften für die gute Zusammenarbeit und den reibungslosen Ablauf des Einsatzes.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

